

Nahir Stegmayer está participando de los Panamericanos con la Selección Nacional de Waterpolo



La esperancina Nahir Stegmayer, formada deportivamente en el Lawn Tennis Club Esperancino, comenzó esta semana su participación en los Juegos Panamericanos, en Santiago de Chile.

Integrando la Selección Nacional de Waterpolo, la “Chapu” es una de las responsables de defender el arco argentino.

Tras la derrota en el debut, con una de las potencias, Canadá, cayendo 14-9, este martes las llamadas “Tiburonas” lograron un gran éxito.

Es por que por la 2^a fecha del grupo la Selección Femenina se impuso 9-7 ante México, y dio un gran paso en busca del pase a 4tos de Final.

Con este resultado, Argentina ocupa el 2do. lugar del Grupo B con 3 puntos (1 victoria y 1 derrota).

Stegmayer y el combinado nacional cierran la 1ra. Fase ante Cuba, con campaña similar, 1-1.

El plantel está conformado además de Nahir Stegmayer, por: Ana Agnesina, Anahí Bacigalupo, Ashley Hatcher, Carla Comba, Cecilia Leonard, Dana Gerschovsky, Julieta Auliel, Isabella Mastronardi, Ludmila Ianni, Magalí Bacigalupo, María Sol Canda y Aldana Videberrigain